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До конца года в Приамурье достроят еще 33 многоквартирных дома 

Пятьдесят процентов от плана — столько новых квадратных метров сдали застройщики в 

этом году. За полтора месяца им предстоит ввести в эксплуатацию еще 33 новостройки. Министр 

строительства и архитектуры Николай Сибиряков отчитался губернатору Приамурья Василию 

Орлову о ситуации в строительной отрасли. 

— Плановый ввод жилья 

на 2021 год — 220 тысяч 

квадратных метров. На 

сегодняшний день уже введено 

более 50 процентов от данного 

плана, — отметил министр. — 

Чтобы обеспечить выполнение 

показателей, минстроем 

области проведены встречи с 

застройщиками, обозначены 

возможные проблемы и 

найдены пути их решения. 

Сейчас в регионе к сдаче 

готовятся 33 многоквартирных 

жилых дома. Их общая площадь 

— 115 тысяч квадратных 

метров. Согласно документам, 

их должны ввести в эксплуатацию в последнем квартале этого года. Кроме того, по результатам 

проведенной работы с управлением Росреестра и Амурстатом по неучтенным индивидуальным 

жилым домам, за январь-август 2021 года выявлено около 30 тысяч квадратных метров 

зарегистрированного, но не учтенного статистикой жилья. 

«Следует отметить, что в регионе существенно возрастает объем индивидуального 

жилищного строительства — на сегодняшний день он более чем на 60% выше показателей 2020 

года, — отметил Николай Сибиряков. — Что касается вопросов строительства и ввода в 

эксплуатацию многоквартирных жилых домов, здесь многое зависит от работы, в первую очередь, 

муниципалитетов с застройщиками. 

По словам министра, муниципальным образованиям для достижения поставленных задач 

необходимо активизироваться и определить конкретные меры по каждому дому, сообщает пресс-

служба правительства области. 

— С прошлого года сложилась действительно сложная ситуация в строительной отрасли, в 

том числе и с иностранной рабочей силой. Но мы должны приложить все усилия, чтобы ввести 

необходимый для региона объем жилья. Жилищное строительство — один из основных 

критериев, позволяющих предотвратить отток и закрепить население на Дальнем Востоке, — 

резюмировал губернатор Амурской области Василий Орлов. 
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